

# *Rechaza gobierno de Venezuela injerencia estadounidense*

---



Caracas, 18 abr (RHC) El gobierno de Venezuela rechazó las nuevas declaraciones injerencistas del secretario norteamericano de Estado, Jonh Kérry, para activar la Carta Democrática de la Organización de Estados Americanos.

Un comunicado del Ministerio venezolano para las Relaciones Exteriores enfatizó que esas afirmaciones evidencian la participación y responsabilidad de Washington en el plan intervencionista e insurreccional contra la democracia en el país sudamericano.

El documento recalca que la Casa Blanca reincide en su obsesión intrusiva e intervencionista contra Caracas, lo cual vulnera los principios y propósitos de la Carta de la ONU y en franca contravención del Derecho Internacional.

El ministro de Energía Eléctrica de Venezuela, Luis Motta, denunció que los apagones ocurridos durante los últimos días en el estado Aragua, fueron producto de acciones de sabotaje.

A través de su cuenta en Twitter, afirmó el titular que las interrupciones al servicio eléctrico en diversos sectores de la ciudad de Maracay, en Aragua, fueron ocasionadas por un ataque a una subestación, ubicada en la localidad Los Samanes.

También divulgó el ministro de energía que miembros del Consejo Comunal, Los Cocos, confirmaron que varios individuos lanzaron una vara metálica con una guaya a los conductores eléctricos, causando el cortocircuito, el cual generó los apagones.

No obstante, precisó el titular venezolano que los equipos de la Corporación Eléctrica Nacional trabajaron para la recuperación del servicio en las zonas afectadas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90886-rechaza-gobierno-de-venezuela-injerencia-estadounidense>



**Radio Habana Cuba**